

楽しかったこと、悲しかったこと、思い出、地域のできごと、イラストやマンガ、エッセイ、サークルのお誘い、趣味や宝物、広報へのご意見・ご感想などどしどしお寄せください。あなたの住所、名前、年齢、電話番号も忘れずに。投稿された人には、記念品を差し上げます。

三桜会 舞踊発表会

●和田成子さん（小牧）

花柳流（奈里乙女）と藤間流（勘志絹・勢路）による三桜会舞踊発表会を次のとおり行います。皆さんお誘い合せてご来場ください。

●とき 3月13日（日）午前11時から

●ところ 中央公民館

●入場料 無料

●問い合わせ 花柳奈里
乙女（和田成子） ☎4
2局5654番まで



木彫教室で 生きがいつくり 始めませんか

●犬塚俊之さん・木彫教室

中央公民館自主サークル「木彫教室」では、次のとおり会員を募集しています。見学も大

歓迎ですので、興味がある方は活動日においでください。

●活動日 原則として毎月第1・第3火曜日。時間は午前10時から正午まで

●ところ 中央公民館

●申し込み問い合わせ 犬塚俊之（世話係） ☎42局3233番または（080）52000局3169番まで



マコころに響く 美しい音色を お届けします

「永遠会」定期演奏会

●鞍手高校吹奏楽部「永遠会」

鞍手高校吹奏楽部「永遠会」（OB会）では、第15回定期演奏会を次のとおり開催します。会場全体が一体となるような心に響く音色をお届けします。是非ご来場ください。

●とき 3月19日（土）午後6時開演（午後5時30分開場）

●ところ ユメニテイのおがた大ホール

●入場料 前売り・当日ともに五百円

●曲目 リスト作曲 交響詩「前奏曲」、リード作曲 吹奏楽のための第二組曲、デイズニーフアンティリジョンなど

●問い合わせ 永遠会事務局 ☎（090）5380局7613番まで



ウォーキングで六ヶ岳の歴史散策

●鞍手町教育委員会

鞍手町教育委員会では、宗像三女神降臨の地をめぐるウォーキングの参加者を次のとおり募集します。

●とき 3月27日（日）午前9時30分から（受付は午前9時から）※雨天による延期・決行は7時30分に決定します

●集合場所 長谷寺前駐車場

●コース 長谷寺く六ヶ岳く長谷寺 ※正午終了予定

●対象 鞍手町に住んでいる人や勤めている人

●定員 30人（定員になり次第締め切ります）

●参加費 無料

●申込期間 3月1日（火）から25日（金）までの平日。時間は午前8時30分から午後5時15分まで

●申し込み・問い合わせ 教育課社会教育班まで



木工細工

嶋立輝行さん
（室木）

次女に女の子が生まれたので、初節句に間に合うように作ったものです。線が柔らかいので、優しい作品に仕上がりました。95片の部品は箱を作って収納できるようにしました。



ちぎり絵

岡松陽子さん
（新延）

「あかりをつけましょぼんぼりに
お花をあげましょももの花」
咲きほこったももの花を見ると、
とても明るい気持ちになりました。



短歌

井手川 勉さん
（新延）

敗戦後、若者たちに流行したマルクスの理論。私もその働く者の社会に熱中した一人です。共産党の常任として親も家も捨て夢中で働いて60年80歳過ぎて私を育てて呉れた両親の恩にしみじみとお詫びする馬鹿者です。

マルクスに憑かれて親を見捨てたる
不孝に気付く八十歳の馬鹿者

第6回フルコンタクト空手道九州大会で姉妹で好成績を収めました

●福本博文さん・NPO法人新国際空手古武道連盟理事長

1月23日、中間市体育文化センターで第6回フルコンタクト空手道九州大会が行われました。幼児から中学生までの180人の選手が参加し、日ごろの稽古の成果を発揮し、熱戦を繰り広げました。福本会館空手道場から姉妹で出場した秋田雅さん(小1)と秋田葉月さん(5歳)はそれぞれのクラスで優勝、準優勝と好成績を収めました。抜群の試合センスで将楽しみですと指導員からも声をかけられました。空手を始めて1年半程ですが、これからが楽しみな二人です。

▽小学校1・2年生女子の部優勝＝秋田雅▽幼児(年少・年中)の部準優勝＝秋田葉月(敬称略)



男女共同参画ネット 寸劇と講演会

●小島美智子さん(小牧)

鞍手町男女共同参画ネットでは、鞍手町に男女共同参画が根付くように行政と協働して研修会や講演会を行っています。どなたでも参加できますのでお気軽にご参加ください。

●とき 3月5日(土) 午後1時30分
から

●ところ くらじの郷(多目的ホール)

●入場料 無料

●内容 寸劇と講演会(祖母・母・わたし・娘)▽講師＝古賀市男女共同参画審議会会長石原豊子さん)

●問い合わせ 小島美智子 ☎42局5214番まで

昨年末頃から歯の痛みに悩まされていた。最初のうちは痛み自体も大したことなく、食事もいつも通りに摂れていたのですが、特に気にしていませんでした。

しかし、日増しに痛みは激しくなり食事もまともに摂れない程になりました。前歯の神経が壊死していることがわかった。「過去に前歯を強くぶつけたことはないですか?」と先生に聞かれ、よく思い出してみます。そういえば小学5年生の夏休み、友だちとプールで遊んでいるときに、プールの底で顔を強打して

ら削り、神経を取り除いてもらうと、痛みが完全になくなった。もう堅いものを食べても、熱いものを飲んでも平気である。これから食事の際には、食べ物だけでなく、歯が治ったという喜びも一緒に噛みしめていきたいと思う。

晴れたらいいね。

片岡祐治さん(小牧・24歳)

VOL 144

リレーエッセー
なっていました。歯が疼いて夜中に目が覚めることもあり、イライラする日々が続いた。まさに歯がゆい思いである。このまま放っておくわけにもいかないのです、近所の歯医者に行くことにした。虫歯は見つからなかったのですが、レントゲンを撮っても

前歯が欠けたことがあった。どうやらそのことが原因のようだ。あれから10年以上も経つのに、何で今さら……。不思議に思ったが、ぶつけた歯が数年後に痛みだすのは、決して珍しいことではないらしい。そんなわけで早速、前歯を裏側か

何が言いたいのかよくわからない文章になってしまったが、とにかく歯無しにならないように、これからも気をつけたいという話である。

今回は、井手利佳さん(小牧)です。

リフォーム

樋口佐枝さん(宮若市)

白緋で作りました。自分で作る喜びに浸っています。



陶芸

古屋正美さん(室木)

無趣味なので趣味を持った方が人生が楽しくなると、陶芸サークルに入り頑張っています。



広報ぎやらりー

すてきな作品をお待ちしています

ねんど細工や絵、書、紙細工、陶芸、俳句、短歌など自慢の一品は、ありませんか。「広報ぎやらりー」では、紙面を彩るあなたの作品をお待ちしています。作品についての100字以内の感想もお願いします。役場総務課 ☎42局2111番まで、ご連絡ください。